
Subcomisión de Agrimensura 
Acta correspondiente a la reunión del día 12 de nov iembre de 2014 

 
A las 11.30hs se realizó la reunión  de la Subcomisión de Agrimensura, con la participación de los 
Ings.  Amaya AYASTUY (D I); Alejandro LOPEZ (D II); Gustavo IGLESIAS (D. III), Antonio BACHT 
(D IV),  Eduardo CAPRA (D  V),  Enrique DE LUCA (D VI) y Alberto CONTE (D VII) representantes 
de los distritos, y el vicepresidente Osvaldo ERQUICIA  
 
1) G.P.S 
El Ing. Conte  informó de los costos que le comunicaron de la empresa Runco, además de la 
inquietud por la forma de facturar. 
También el Ing. Erquicia nos comenta que lo veía difícil el préstamo, se comenta de averiguar por 
créditos en algún banco. 
Se concluye que, al no tener precisiones de ARBA con respecto al equipamiento necesario, y 
tampoco está determinada la fecha en que se comenzaría a necesitar estos equipos, esperamos a 
otra reunión con Arrigoni para avanzar con la compra y pedido de créditos. 
En la semana próxima viajarían los Ing. Bacht y Capra para reunirse con Arrigoni, ya que fue 
imposible tener la reunión en este día, para tratar este tema y el de los planos que nos iba a dar 
ARBA, ya que se compraron los equipos solicitados por ellos, y todavía no se pudo concretar la 
entrega. 
 
2) JORNADAS DE AGRIMENSURA  
La fecha está sujeta a lo que se converse con Arrigoni. 
De todas maneras se cree que recién se podrán realizar en abril/mayo, y el lugar será en La Plata, 
por la comodidad para la concurrencia de todos los matriculados posibles para informarles de los 
cambios que tendremos el año que viene. 
 
3) REUNIONES 
Seguimos conversando con respecto a la conveniencia de hacer las reuniones en otras ciudades, 
además de La Plata. 
En realidad sabemos que las mismas las debemos realizar en la La Plata, porque siempre hay 
reuniones propuestas con las distintas reparticiones, y estas están funcionando aquí. 
Así que la propuesta que realizaremos al C.S. es de reuniones informativas en los distintos 
distritos, para capacitar e informar a los matriculados de las distintas zonas. Y viajarían 3 / 4  
miembros de la subcomisión, en otra fecha distinta a la de reunión de subcomisión. 
 
4) FORO DE ARBA 
No hemos completado los datos que piden 
En la reunión de la próxima semana con Arrigoni se conversará de este tema, además de los 
pendientes. 
 
5) GEODESIA 
Esta repartición, según nos informa el vicepresidente, para que firme el Colegio un convenio para 
tener acceso a todos los planos, solicita un listado de los ingenieros que trabajan en agrimensura. 
 
6) HONORARIOS 
A las 14.00hs se tuvo la reunión con los Agrimensores en la sede del Consejo Prof, de 
Agrimensura. 
Antes de concurrir cotejamos la tabla enviada por ellos y decidimos que aceptamos el aumento del 
20% pero no el k=1,2 como proponen ellos. Y realizar una tabla que sea directa, para comodidad 
de los profesionales y visadores. 
En la reunión se consensuó con ellos que en mensuras, mensuras y subdivisión, mensura de 
Ductos, PH, ratificación de PH y decreto 947, se incorpora un 5% más por la comunicación al 
registro, y se saca el k=1,2. 
Se informa al Ing. Jauregui de estos cambios para ir preparando las tablas para llevar a la Caja. 
 
Próxima reunión: sugerimos que sea el 4 de diciembre que es el día de la Asamblea de la Caja, en 
la sede del C.S. a las 14.00hs. 


